



Dimanche 4 janvier 2026

L'Epiphanie

La fête de l'Epiphanie prend une saveur particulière cette année dans notre paroisse, puisqu'elle sera l'occasion de la clôture du jubilé, et fera converger tout le diocèse vers Saint-Trophime.

De même que les Rois Mages sont venus de très loin pour se prosterner devant la crèche, de nombreux chrétiens, venant de toutes les paroisses du diocèse d'Aix et d'Arles, viendront, pas forcément devant la crèche car la place est limitée, mais en tout cas dans Saint-Trophime, pour adorer le Seigneur lors de cet événement qui est le signe de l'unité et de la communion de l'Eglise, à travers notre Eglise particulière, notre diocèse, réuni autour de son évêque.

De ce témoignage des Rois Mages, nous pouvons retenir 3 choses en commençant notre année.

En premier lieu, l'appel à l'universalité de notre foi. La Tradition dit que les Rois Mage viennent des 3 continents connus alors en Israël (l'Europe, l'Asie et l'Afrique), signe que Jésus vient pour le monde entier. Tous sont appelés à l'adorer !

Ensuite, leur désir de chercher Dieu. Toute notre vie, nous sommes appelés à creuser le mystère de Dieu, afin de mieux le connaître. Les Rois Mages ont suivi une étoile, parcouru une longue distance pour chercher Jésus, ayons le zèle de le chercher nous aussi !

Enfin, ils ont offert des présents à Jésus. Que pouvons-nous offrir à Jésus ? On parle parfois de bonnes résolutions au début d'une année. En cette fête de l'Epiphanie, que pouvons-nous offrir au Seigneur pour nous rapprocher de lui ?

Don Pierre-Auguste



AGENDA DE LA SEMAINE

DIMANCHE 4 janvier Epiphanie	7h30	Laudes à la Major
	8h30	Petit-déjeuner partagé à Saint-Trophime
	9h	Messe à Sainte-Thérèse de Pont de Crau
	9h	Messe à la Sainte-Famille (<i>Julien Fernandez (d)</i>)
	15h	Messe de clôture du jubilé à Saint-Trophime (<i>Gérard et Elisabeth (v)</i>)
LUNDI 5 janvier	17h30 18h	Chapelet à Saint-Trophime Messe à Saint-Trophime
MARDI 6 janvier	8h 17h45 18h30	Laudes à la Major (pas de messe) Confessions à Saint-Trophime Messe à Saint-Trophime
MERCREDI 7 janvier	11h 17h45 18h30	Messe au Carmel Confessions à Saint-Trophime Messe à Saint-Trophime
JEUDI 8 janvier	7h45 8h30 9h 17h45 18h30 20h45	Laudes à la Major Messe à Saint-Pierre de Trinquetaille Messe à Saint-Césaire Confessions à Saint Trophime Messe à Saint-Trophime Adoration eucharistique à la Major conclue par les complies à 21h30
VENDREDI 9 janvier	11h15 17h45 18h30	Messe à l'Enclos Saint-Césaire Confessions à Saint-Trophime Messe à Saint-Trophime
SAMEDI 10 janvier	8h30 10h30 18h30	Messe à la Major, précédée des Laudes à 8h Confessions à Saint-Trophime Messe anticipée à Saint-Pierre de Trinquetaille (<i>Josette Roche (d)</i>)
DIMANCHE 11 janvier Baptême du Seigneur	7h30 8h30 9h 9h 9h15 10h 11h 11h 16h	Laudes à la Major Petit-déjeuner partagé à Saint-Trophime Messe à Sainte -Thérèse de Pont de Crau Messe à la Sainte-Famille (<i>Julien Fernandez (d)</i>) Messe à Albaron Catéchisme pour enfants et adolescents et école de la foi Messe au Sambuc Messe à Saint-Trophime Adoration eucharistique à Saint-Trophime, suivie des vêpres à 17h

Prieuré N-D des Champs à Bouchaud : Dimanche Messe à 10 h - tous les jours de la semaine messe à 11h
Enclos Saint-Césaire : Dimanche Messe à 11h - Vendredi Messe à 11h15



ANNONCES & ÉVÉNEMENTS À VENIR

Visite pastorale de l'archevêque dans la paroisse d'Arles.

Chers paroissiens,

Notre archevêque sera en visite pastorale du 4 au 7 janvier 2026. Il souhaite rencontrer les paroissiens et voir ce qui se vit ici. Vous trouverez ci-dessous les horaires des messes qu'il va célébrer, auxquelles vous êtes bien sûr conviés :

Lundi 5 janvier : messe à 18h à Saint-Trophime suivie d'un temps d'échanges ouvert à tous.

Mardi 6 janvier : Messe à 18h30 à la Major

Mercredi 7 janvier : Messe à 11h au Carmel

En union de prière pour ce bel événement à venir !

Au sujet de l'Emmanuel

Depuis plusieurs mois, avec le conseil pastoral, nous mettons tout en œuvre pour trouver une solution viable et pérenne pour les bâtiments et l'église de l'Emmanuel, qui soulève plusieurs défis humains et financiers.

Tout cela prend plus de temps que prévu. Nous avions voulu attendre d'avoir un projet concret à présenter aux fidèles avant de communiquer dessus. Cela était sûrement une erreur d'interrompre le culte dans ce lieu sans suffisamment d'explications. Je vous demande pardon pour ces maladresses de communication.

Nous cherchons une organisation pérenne pour ce lieu, qui permette, d'une part, un équilibre financier (ce qui implique peut-être des revenus liés à une location) et, d'autre part, qui permette aux personnes attachées à ce lieu de pouvoir y vivre une vie chrétienne.

Je prévois d'organiser une réunion au mois de janvier, invitant les paroissiens, en particulier ceux habitant Barriol et prêts à s'investir pour bâtir ensemble ce projet. Je souhaite que ce temps soit celui d'un apaisement, d'un discernement commun, éclairé par la prière et l'écoute mutuelle. Je souhaite que le culte puisse reprendre après cette réunion.

Les personnes intéressées sont invitées à se rapprocher du secrétariat pour convenir d'une date de réunion en janvier.

Don Louis-Gabriel +

Ecole de la foi

Les prochaines dates d'école de la foi seront le 11 janvier, 8 février, 8 mars, 10 mai.

Rendez-vous pour les adultes au collège Saint-Charles à 11h (en même temps que le catéchisme pour les plus jeunes) pour creuser le mystère de la foi !

Évangile de Jésus Christ selon saint Matthieu

Jésus était né à Bethléem en Judée, au temps du roi Hérode le Grand. Or, voici que des mages venus d'Orient arrivèrent à Jérusalem et demandèrent :

« Où est le roi des Juifs qui vient de naître ?

Nous avons vu son étoile à l'orient

et nous sommes venus nous prosterner devant lui. »

En apprenant cela, le roi Hérode fut bouleversé, et tout Jérusalem avec lui. Il réunit tous les grands prêtres et les scribes du peuple, pour leur demander où devait naître le Christ.

Ils lui répondirent :

« À Bethléem en Judée,

car voici ce qui est écrit par le prophète :

Et toi, Bethléem, terre de Juda, tu n'es certes pas le dernier parmi les chefs-lieux de Juda, car de toi sortira un chef, qui sera le berger de mon peuple Israël. »

Alors Hérode convoqua les mages en secret pour leur faire préciser à quelle date l'étoile était apparue ; puis il les envoya à Bethléem, en leur disant :

« Allez vous renseigner avec précision sur l'enfant. Et quand vous l'aurez trouvé, venez me l'annoncer pour que j'aille, moi aussi, me prosterner devant lui. »

Après avoir entendu le roi, ils partirent.

Et voici que l'étoile qu'ils avaient vue à l'orient les précédait, jusqu'à ce qu'elle vienne s'arrêter au-dessus de l'endroit où se trouvait l'enfant.

Quand ils virent l'étoile, ils se réjouirent d'une très grande joie.

Ils entrèrent dans la maison,

ils virent l'enfant avec Marie sa mère ; et, tombant à ses pieds, ils se prosternèrent devant lui. Ils ouvrirent leurs coffrets, et lui offrirent leurs présents : de l'or, de l'encens et de la myrrhe.

Mais, avertis en songe de ne pas retourner chez Hérode, ils regagnèrent leur pays par un autre chemin.

Adoration eucharistique

Mardi au Carmel de 9h30 à 21h30

Mercredi à Saint-Trophime de 9h30 à 18h30

Jeudi à Saint-Pierre de 9h à 19h

